

稚内市立稚内中学校
生徒会執行部の皆様

拝啓

秋冷の候、生徒会執行部の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

先日は、私たちの調査にご協力くださってありがとうございました。お忙しい中インタビューを引き受けてくださり、貴重なお話をたくさん伺えたことを調査団一同心より感謝申し上げます。

今回の調査では、仲間づくり班がお話を伺わせていただきました。生徒会執行部の皆様にお話を伺う中で「稚中生全員が楽しめるように」という目標を持って懸命に取り組む姿に強く心を打たれました。そうした目的意識を持って多くの人のために努力する姿勢は、大学生の私たちも見習わなくてはならない姿であると強く感じました。

インタビューを通して生徒会執行部の皆様が、全校生徒のことを想う優しい心や、みんなのことをよく観察し深く理解できる洞察力、たくさんのアイデアを出したり、全員が楽しめるにはどうすればいいかを工夫して考えたりする創造力、全校生徒を巻き込む行動力を持っているのだと知りました。そうした思いや力が、稚中を明るく前向きな学校に変えていくのだとわかり、とても勉強になりました。また、インタビューを通して生徒会執行部の皆様が「今までにないものをつくりたい」とおっしゃっているのが印象的でした。全校生徒が楽しめるためにみんながまだ経験したことのないもの、新しくワクワクする企画をつくるんだという皆様の強い思いを感じました。

説明等不十分な点多かったかと思いますが、たくさんのお話を聞かせていただき本当にありがとうございました。教員を志す私たち仲間づくり班にとって、生徒会執行部の皆様の姿は、私たちもこんな生徒たちと一緒に学校で成長したいと勇気づけられるものでした。本当にありがとうございました。

本格的な寒さに向かう時節、風邪など召されませぬようご自愛ください。生徒会執行部の皆様のご健康と益々のご活躍をお祈り申し上げます。

令和六年十月

名古屋大学教育学部教育経営学研究室

宗谷教育調査団

鈴木 隆矢